Les GILETS JAUNES du Pays de Fayence

Cela fait maintenant plus de trois mois que le groupe des Gilets Jaunes du Pays de Fayence s'est constitué. Dès l'initiative, les réunions hebdomadaires ont permis aux membres du groupe, de sensibilités et d'horizons sociaux les plus divers, de se connaître et de donner corps localement à ce mouvement national inédit, historique. D'abord par une participation massive aux diverses actions locales ou régionales (tractage, manifestations...), puis en participant aux débats programmés dans la région avant d'organiser leur propre débat, à Callian le 8 mars dernier, le plus mobilisateur sur le canton en termes d'affluence.



La force de ce groupe soudé et organisé s'est affirmée au fil des semaines, puisque plus d'une centaine de personnes ont assisté aux réunions hebdomadaires. Un groupe Facebook* a même été créé qui totalise aujourd'hui près de deux cents membres.

ILS VEULENT DU SOLEIL!

Comme partout en France, la raison de ce succès est la même : ras-le-bol général des injustices sociale, fiscale et environnementale, niveau de (sur-)vie intolérable, inégalités inadmissibles entre femmes et hommes... (liste non exhaustive). Si l'on en juge par le nombre de spectateurs lors de l'avant-première du film de François Ruffin et Gilles Perret le 17 mars à Montauroux, en présence de François Ruffin, il est clair que les Gilets Jaunes ne sont pas des cas isolés. La salle n'est archi-comble que très exceptionnellement et ce fut clairement le cas ce jour-là.

Au fil des mois et des « Actes » successifs hebdomadaires, chacun aura pu constater la manière dont le mouvement des Gilets Jaunes a été la cible de violences. Policières d'abord, puis verbales et médiatiques ensuite. Diabolisation du mouvement, discrédits délirants taxant les GJ tantôt d'extrême droite, tantôt d'extrême gauche, racistes, xénophobes, antisémites... De fait, il devient aujourd'hui plus difficile de communiquer, alors que le Grand Débat vient de s'achever et que tout le monde s'accorde à dire que le gouvernement n'en tiendra pas compte.

Pourtant, les revendications ont plus que jamais besoin d'être entendues et comprises par le plus grand nombre.

Comme partout en France, les GJ du Pays de Fayence sont des citoyens, des salariés, des artisans, des entrepreneurs, des étudiants, des retraités, des fonctionnaires, des chômeurs, des handicapés... qui ont des convictions politiques ou religieuses, mais qui, contrairement à ce qui est colporté de manière absolument diffamatoire, prônent toutes et tous la nonviolence. Il s'agit donc d'un mouvement créé par et pour les citoyens... bien loin des supposés « Gaulois réfractaires » évoqués par Macron.

AU TRAVAIL!

Forts du constat qu'il est temps que le peuple s'approprie son avenir à travers le Référendum d'Initiative Citoyenne (R.I.C.), les Gilets Jaunes du Pays de Fayence s'organisent et ont constitué des groupes de travail au sein desquels toutes les bonnes volontés sont les bienvenues : démocratie, fiscalité, écologie, communication, fonctionnement interne, rien n'est laissé au hasard pour la pérennisation d'un combat que les GJ entendent bien gagner. Ils le disent et le répètent : ils ne lâcheront rien ! Une délégation du groupe, accompagnée par les amis Gilets Jaunes du Gargalon (Fréjus), est même allée tout récemment à St Nazaire pour l'Assemblée Des Assemblées (A.D.A.) de tous les GJ de France. Qui a dit que les Gilets Jaunes étaient inorganisés ?

Le groupe se réunit tous les mardis à 19h à la salle du Vol à Voile à Tourrettes et y convie tou(te)s les citoyen(ne)s désireux(ses) de s'impliquer pour un renouveau démocratique. A noter que les GJ, évidemment soucieux du devenir climatique, seront présents à la Fête de Printemps organisée par le collectif « Demain en Pays de Fayence » le dimanche 28 avril prochain.

